

### Verrettes. Paysages de l'Artibonite.

Dans les commune de Verrettes (essentiellement rurale avec 165000 habitants) Enfants-Soleil apporte son aide à l'agriculture mais aussi à l'éducation, avec l'école de Haut Dodart qui a bénéficié de grandes améliorations durant les deux dernières années. L'essentiel des travaux sera terminé cet été 2017.



Le pont qui a été construit au printemps permettra d'accéder à des zones agricoles de la plaine de l'Artibonite.(rizières)



**L'école Massawist de Verrettes** compte 240 élèves. Des travaux réalisés en 2015 et 2016, avec l'association Coup de pouce et ses volontaires, ont permis de construire cet ensemble de salles de classes. Une grande cuisine a été aussi construite avec, au premier étage, l'appartement de la directrice. Son appartement actuel sera transformé en bibliothèque et salle de travail...mais il faudra un peu de temps.



Les travaux vont continuer en été 2017 avec deux nouveaux groupes de volontaires (2 fois 12) qui viendront chacun 15 jours en août. Nous ferons les sols, les crépis, les peintures des salles de classe...

Comme l'école manque de pupitres de différentes tailles, de tables et de meubles, nous avons imaginé de faire, avec des petits groupes de volontaires, un atelier bois, avec pour professeur un menuisier de Verrettes qui les guidera et leur enseignera le travail. A gauche : réunion avec le menuisier, à droite, une vue du bâtiment des cuisines, situé derrière le bâtiment école. Cette école est inscrite dans le grand projet de modernisation de l'enseignement.